



Dr. Aliro Bòrquez Ramírez Rector Universidad Católica de Temuco Estimado Dino

La Embajadora de Chile ante la Santa Sede y la S.M. Orden de Malta, quien suscribe, desea a través de la presente acreditar y agradecer la destacada participación que los artesanos estudiantes de la P. Universidad Católica de Temuco, junto a sus guías y profesores, han demostrado a través de sus obras en la tradicional muestra anual "100 Pesebres", que se realiza cada año en Roma, Italia, patrocinada, entre otras instancias, por la Santa Sede y el Gobierno italiano.

En efecto, este año, los artesanos de la Universidad Católica de Temuco fueron invitados a participar de la mencionada muestra, en que durante casi dos meses se exponen más de un centenar de pesebres artesanales de diferentes países en una Basílica romana, abierta al público en general y a los turistas que visitan la capital italiana.

La presencia de las obras realizadas por nuestros artesanos ha permitido resaltar la presencia de nuestro país en la muestra, pudiendo compartir con quienes han podido apreciar las características técnicas, belleza y presencia de los pesebres temuquenses.

Es por ello que la Embajada de Chile ante la Santa Sede, y quien suscribe, quieren agradecer al Sr. Rector, a la Sra. Decana de la Facultad de Artes, Sra. **Ginette Castro**, y de manera muy especial, a la Profesora **Juana Pérez Arellano**, Docente responsable organizadora y ejecutora del proyecto, y al alumno artesano Sr. **Chiwayan Aillahuil Pichinao**, quienes viajaron especialmente a esta ciudad a presentar y coordinar la exhibición de los pesebres elaborados.

Mucho agradeceré, estimado Rector, extender mis felicitaciones y la satisfacción de esta Embajada a quienes hicieron posible la concreción de este proyecto:

- Profesora Juana Pérez Arellano, docente responsable, coorganizadora y ejecutora del proyecto, así como coautora del Pesebre en forma de molusco en arcilla natural;
- Sra. Elisabeth Gaínza Valestin, Ayudante Técnico, coejecutora y supervisora del proyecto, así como coautora del Pesebre en forma de molusco en arcilla natural;
- Chiwayan Aillahuil Pichinao, Shakin Hualquil Cariqueo y Paula Martínez Gallegos, ejecutores del Pesebre inspirado en la figura del piñón y construido en arcilla natural;
- Aldo Cristián Calfulipi Calfulipi y Fabián Torres Cifuentes, ejecutores del Pesebre en medallón, también en arcilla natural.



Estimado Rector, el esfuerzo de profesores y alumnos artesanos , así como también el de la Casa de Estudios que Usted dirige y a la cual siento tan cercana, permitieron un destacado protagonismo de la Universidad Católica de Temuco y de la imagen de nuestro país, en esta tradicional muestra que figura como un hito tradicional en el periodo natalicio romano.

Quedo profundamente agradecida del trabajo y esfuerzo dedicados, y estoy segura que en el futuro podremos continuar coordinando actividades entre vuestra Universidad y esta Misión Diplomática.

Cordialmente,

Mónica Jiménez de la Jara

**Embajadora** 

Roma, 30 de diciembre de 2015